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 Крупным 
    планом

КАК-ТО НА ПРОСТОРАХ 
ИНТЕРНЕТА МНЕ ВСТРЕТИЛАСЬ 

ИНТЕРЕСНАЯ НАДПИСЬ ПОД 
ФОТОГРАФИЯМИ А. ВАЛОВА: 

«НЕ СПЕШИТЕ ПРИЖИМАТЬ К ГРУДИ 
ФОТОАЛЬБОМ... ПРОДОЛЖАЙТЕ 

ДЕЛАТЬ СНИМКИ!». И ТАКУЮ 
ВОЗМОЖНОСТЬ Я ЧЕРПАЮ 

В ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 
КОМБИНАТА «ЭЛЕКТРОХИМПРИБОР», 

ГДЕ ПОСТОЯННО ПРОЯВЛЯЮТ 
ТАЛАНТЫ АКТИВИСТЫ САМЫХ 
РАЗНЫХ ВОЗРАСТОВ, РЕАЛИЗУЯ 

УДИВИТЕЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ  
ДЛЯ СВОИХ КОЛЛЕГ. ТОЛЬКО 
УСПЕВАЙ ДЕЛАТЬ СНИМКИ,  

ВЕСТИ ФОТОРЕПОРТАЖИ  
С МЕСТА СОБЫТИЙ!..

В минувшую пятницу, напри-
мер, молодежная комис-
сия ПК-391, под патрона-

том штатных сотрудников проф- 
кома, собрала в  своем актовом 
зале около шестидесяти заводчан, 
вступивших в  профсоюз во  вто-
ром полугодии. Варвара Богда-
нова (отдел  900) и  Лариса Гри- 
горьева (отдел 017) гостеприимно  
встречали участников праздника, 
вручая каждому вновь изданный 
буклет, с содержанием профсоюз-
ных целей, идей и возможностей, 
ярких фотоиллюстраций c  по-
следних событий. Все вниматель-
но рассматривали буклет и  с  не-
терпением ждали начала торже-
ства. Да, именно торжества, ведь 
организаторы практикуют про-
ведение своеобразного «посвя-
щения» в  профсоюз, чтобы при-
нять в свои ряды новичков и рас-
сказать о  возможностях и  досто-
инствах профессионального со-
юза. Праздник открыла заме-
ститель председателя профкома 
комбината «ЭХП» И.С.  Мочало-
ва, сообщив собравшимся о  том, 
что «все чаще практикует-
ся торжественный при-
ем в  ряды Российского 
профессионального со-
юза работников атом-
ной промышленности, 
на  участие в  кото-
ром находит время 

в  своем плотном графике испол-
няющий обязанности генераль-
ного директора комбината „ЭХП“ 
С.А.  Жамилов». Приветствуя но-
вых членов профсоюза, Сергей 
Альбертович отметил, что проф- 
союзная организация  — важная 
составляющая в  жизни любого 
подразделения, любого челове-
ка. При собеседовании с молоды-

ми специалистами на  аттеста-
ции он интересуется не толь-
ко производственными во-
просами, но  и  их  жизнен-
ной позицией, являются   
ли они членами профсоюза 
и  для чего вступают в  проф- 

союз. Привел конкретный 
пример о  взаимодействии ад-

министрации и профсоюза. «Я, 
как администратор, заинте-

ресован, чтобы работник 
был здоров и  выпол-

нял свой круг обязан-
ностей, как можно 
дольше, качествен-
нее, продуктивнее. 
А  профсоюз доби-
вается максималь-
но комфортных 
для работника ус-
ловий, достойно-
го уровня зарпла-
ты и  прочих соци-
альных благ. И по-
являющийся в  ре-
зультате взаимо-
действия адми-
нистрации и проф- 
союза коллектив-
ный договор яв-
ляется компро-
миссом между 
нами. Наличие 
членства в проф- 
союзе позволя-
ет работникам 
решать большое 
количество во-

просов трудово-
го, социального 

характера. В  нашей 
профсоюзной органи-

зации проводится много ин-
тересных мероприятий, ко-
торые носят хорошее, объеди-
няющее начало. Я  призываю 
вас участвовать в них — таким 
образом будете знакомиться 
с коллегами из разных подраз-
делений, обмениваться опы-

том, компетенциями — это очень 
полезно, да и администрация вас 
будет замечать, доверять выпол-
нение более серьезных дел».

Далее каждый из  пришедших 
на  праздник имел возможность 
пожать руку С.А.  Жамилову, ус-
лышать индивидуальное пожела-
ние успехов в  работе, в  том чис-
ле  — на  профсоюзной ниве. Ор-
ганизаторы вручали своим но-
вым коллегам небольшие сувени-
ры на память о торжестве, списки 
с телефонами активистов всех ко-
миссий профкома, чтобы, ознако-
мившись с  ними, новички могли 
определить предпочтения и  про-
явить свои возможности, талан-
ты в том или ином направлении 
общих дел. Ирина Сергеевна Мо-
чалова более подробно изложи-
ла суть профсоюзной работы, по-
рекомендовала познакомиться 
с  профсоюзными лидерами сво-
их производственных коллек-
тивов, чтобы не  просто ходить 
на  работу, а  включаться в  пози-
тивную, активную обществен-
ную жизнь. Как пелось в  одной 
из конкурсных песен на фестива-
ле Федерации профсоюзов Сверд-
ловской области: «Есть у  меня  
профсоюзный билет, с  виду 
простой, но  цены ему нет. Он 
интересы мои всегда защи- 
щает!». Об этом и спел, высту-
пая перед молодыми колле-
гами, лауреат IV Уральского 
открытого конкурса рабо-
чей песни, активист куль-
турно-массовой комиссии 
Алексей Анциферов (от-

дел 602). В содержание своего но-
мера — авторскую песню «Созвез-
дие профсоюза» Алексей Герма-
нович вложил обширную тема-
тику дел и  свершений профко-
ма комбината «Электрохимпри-
бор» о том, что «наш профсоюз — 
защита и  опора»! Надеюсь, такое 
мероприятие не  оставило равно-
душным никого, и  в  рядах акти-
вистов прошлых лет непременно 
появятся новые имена.

Н. МУХИНА
ПК-391

г. Лесной
Фото автора

А ты вступил
в профсоюз?!

Профсоюз 
помог
КАК часто приходится слышать от 
своих коллег: «Зачем нам нужен 
профсоюз?». Ответить объективно 
на этот вопрос сразу трудно. Но ког-
да сталкиваешься с несправедли-
востью работодателей, произволом 
чиновников, первая мысль, куда 
идти за помощью, — в профсоюз!

Так и поступил педагог С. одной 
из школ города. С вопросом о назначе-
нии досрочной трудовой пенсии, в ко-
торой Пенсионный фонд дал ему от-
каз, он обратился в Территориаль-
ную организацию профсоюза г. Лесной 
РПРАЭП. В ходе юридической консуль-
тации педагогу было разъяснено, что 
Пенсионный фонд необоснованно ис-
ключил из педагогического стажа пе-
риод службы заявителя в рядах Воору-
женных сил СССР.

Педагог Л. также обратилась в Тер-
риториальную организацию профсо-
юза г. Лесной РПРАЭП. Пенсионный 
фонд отказал ей в назначении досроч-
ной трудовой пенсии, исключив из пе-
дагогического стажа курсы повыше-
ния квалификации и заочное обучение 
в педагогическом вузе. Юристом ТОП 
было подготовлено 2 иска о включе-
нии периодов работы в специальный 
трудовой стаж и назначении досроч-
ной трудовой пенсии в связи с педаго-
гической деятельностью. Они уже рас-
смотрены судом, исковые требования 
удовлетворены в полном объеме.

Интересы истцов в суде представ-
лял юрист Территориальной органи-
зации профсоюза г. Лесной РПРАЭП.

В вопросе назначения такой пен-
сии есть нюансы, о которых педагог 
может не знать. Иногда определение 
того, что является педагогической 
работой, очень сложный момент. 
Поэтому членам профсоюза лучше 
обратиться к квалифицированному 
юристу Территориальной организа-
ции профсоюза г. Лесной РПРАЭП.

Инф. Территориальной 
организации профсоюза 

г. Лесной РПРАЭП

 Обратная связь

Регистрация участников праздника – посвящение в профсоюз

Первое знакомство с традициями профсоюза комбината «ЭХП»В подарок новичкам –  
песня о профсоюзе от А. Анциферова

Устроить 
мини-рынок...
МНЕ очень не нравится, что жите-
ли Нижней Туры и Лесного прода-
ют свою продукцию под крышей 
КПП-1. Ну нельзя там находиться! 
Хотя, надо отдать должное бабуш-
кам и дедушкам, их заготовки куда 
лучше магазинных.

Есть предложение вблизи кон-
трольно-пропускного пункта вместо 
цветников с календулой устроить ми-
ни-рынок. Чтобы были прилавки, ме-
ста для сидения и обязательно — кры-
ша. Так всем будет хорошо и удоб-
но, и проблема будет решена. Да дав-
но это надо сделать. И на такое бла-
гоустройство уйдет на так уж и много 
денег. Можно то, что осталось, взять 
тут же, на бывшем мини-рынке.

Какой тут раньше был рынок! Да 
еще продавались товары из Белорус-
сии и екатеринбургского «Таганского 
ряда». Жаль, что его закрыли. В Екате-
ринбурге давно уже, еще со времен гу-
бернаторства Росселя, существовали 
мини-рынки, где бабушки продава-
ли плоды своих трудов с собственных 
огородов. Почему наши люди лише-
ны такой возможности? Может, Ниж-
ней Туре и Лесному на паях возродить 
здесь мини-рынок? Власти двух горо-
дов, подумайте над этой проблемой 
и дайте ответ через газету, возмож-
но ли такое. А если нет, то почему?

Заинтересованная бабушка Аня
продающая заготовки  

со своего подворья
г. Лесной

 Читатель 
    предлагает


